

## ABSTRAK

**A. FITRI HANDAYANI, 10519251215.** Dengan Judul Skripsi “*Implementasi Metode Pembelajaran Outdoor Learning terhadap Peningkatan Hasil Belajar Aqidah Akhlaq Siswa Kelas VII di MtsN 4 Bulukumba Desa Bontotanga Kec Bontotiro Kab Bulukumba* “. Di bimbing oleh Hj. Maryam dan Abdul Fattah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi metode pembelajaran *outdoor learning* terhadap Peningkatan Hasil belajar aqidah akhlaq siswa di MTsN 4 Bulukumba Desa Bontotanga Kec Bontotiro Kab Bulukumba, sebelum dan sesudah penggunaan metode ini.

Untuk menjawab permasalahan tersebut diatas, maka penulis menggunakan metode penelitian tindakan kelas (PTK), dan alat yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu teknik observasi, teknik tes dan dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan teknik observasi dan hasil belajar.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa Peningkatan Hasil Belajar pada mata pelajaran aqidah akhlaq dari hasil penelitian pada Pra Siklus yang di hasilkan siswa yaitu jumlah nilai siswa 950, sedangkan nilai rata-rata siswa 43,18. Dengan siswa yang tuntas 12 orang dan siswa yang tidak tuntas sebanyak 10 orang, sedangkan pada Siklus I (pertemuan ke-2) terdapat peningkatan hasil belajar siswa, yaitu jumlah nilai *pre test* 1.250 dan *post test* 1.420, sedangkan nilai rata-rata siswa *pre test* 44,72 dan *post test* 64,54. Dengan siswa yang Tuntas sebanyak 13 orang dan yang Tidak tuntas 9 orang. Dan pada Siklus II hasil belajar siswa meningkat, yaitu jumlah nilai *pre test* adalah 1.335 dan *post test* 1.717, sedangkan nilai rata-rata siswa *pre test* adalah 60,68 dan *post test* adalah 78,04. Dengan siswa yang tuntas sebanyak 20 dan yang tidak tuntas 2 orang. Penerapan metode *outdoor learning* terhadap Peningkatan Hasil belajar pada mata pelajaran aqidah akhlaq sangat mendukung dalam proses Belajar mengajar, guru dituntut untuk dapat menarik perhatian siswa agar semangat dalam mengikuti pembelajaran dan metode *outdoor learning* dapat membuat siswa lebih aktif dalam menanggapi dan memahami penjelasan yang di jelaskan guru.

**Kata kunci:** Metode *Outdoor Learning*, Peningkatan Hasil Belajar Siswa, Pelajaran Aqidah Akhlaq.